

La campagne électorale en vue des élections des Maires s'ouvrira demain au Venezuela



Caracas, 24 novembre (RHC)- Des experts ont relevé que la campagne électorale se poursuit en vue de l'élection, le 10 décembre au Venezuela des 335 Maires du pays mais les regards sont tournés vers l'élection du nouveau gouverneur de l'état de Zulia.

L'état de Zulia, frontalier avec la Colombie, a un poids important dans l'économie vénézuélienne et il fait partie du dit croissant aux côtés des États de Mérida et de Tachira qui sont liés aux plans sécessionnistes de l'opposition.

Hier, la majorité des candidats, spécialement ceux du Grand Pôle Patriotique ont commencé leurs campagnes par des marches, par des caravanes et par des rassemblements dans les différents territoires de la nation.



Radio Habana Cuba